



令和7年10月31日 No.8
須恵町立須恵中学校
生徒数 647名

1年生	2年生	3年生
229名	199名	219名

■ 学級の力を発揮した文化発表会（合唱コンクール）が開催されました。

文化発表会生徒会スローガン「爛漫」 昨年度スローガン「桜梅桃李」で咲かせた花をさらに咲き誇らせる
【文化発表会に向けた目標】

- 一人一人の歌声を合わせ、互いの個性を尊重して一つの歌声を創り上げる
- 目標に向かって学級で意見を出し合い、互いの考えを重ねることで学級の絆を深める。

【文化発表会の目的】

- 情熱をもって、自分たちの力でつくりあげよう。【英知】
- 仲間を大切にし、励まし合おう。【友愛】 ○みんなで協力して、最後までやり遂げよう。【練磨】

今年の文化発表会の取組は、10月14日に行われた開会式からスタートしました。開会式では、文化発表会の目標を確認し、10月23日の合唱コンクールをめざし学級のパートリーダー等が中心となり練習を重ねてきました。伴奏者や指揮者は夏休みから練習に取り組んでいました。また、練習期間中に1~3年生が合唱の交流をする「ミックス練習」を行い、3年生の合唱に1、2年生は多くの刺激を受け、さらに練習に熱が入り本番を迎えました。



文化発表会閉会式での
生徒実行委員長のことば

合唱コンクールでは学級の仲間と一緒に積極的に練習を行い、一人一人の居場所をつくり、今しかないこの時を一生懸命練習して歌声で思いを伝えるということができたのではないかでしょうか。練習ではそれぞれの学級でうまくいったことだけではなく改善点が必要なところもちろんあったことでしょう。時には思い通りにいかず悔しい思いをした学級もあるかもしれません。しかしそれも大切な思い出です。そういう思い出の中で学級の友達のいいところが一つ、また一つと見つかっていくのです。目標に向かって学級全員で試行錯誤をして、協力をすることをこれから学級の活動にいかしましょう。（一部抜粋）

短期間の文化発表会（合唱コンクール）の取組ではありましたが、実行委員長の言葉通りに、学級ごとに課題を見つけ、話し合いを重ねて、本番を迎えたと思います。文化発表会の目標を達成することができたでしょうか。今年度の学校生活も半分を過ぎました。文化発表会を通じて築いた学級の絆を、普段の学校生活に生かし仲間との絆をさらに深めていきましょう。

文化発表会 展示の部について

美術部や、授業の中で生徒が作成した作品を校舎本館2階廊下に展示しています。展示期間を延長し、11月8日（土）須恵町教育の日まで掲示しています。教育の日は、1校時（8:40～9:30）が道徳の授業参観となっています。保護者の皆様の参観をよろしくお願いします。

11月の主な予定

日	曜	学校行事
1	土	期末考査前 部活動中止 (~7日)
3	月	文化の日(祝日)
4	火	オアシス運動 (~8日)
5	水	自治専門委員会
6	木	2学期期末考査
7	金	2学期期末考査
8	土	須恵町「教育の日」授業参観 全校道徳授業 3年進路説明会
10	月	振替休日(11月8日分)
17	月	生徒会役員改選 選挙運動開始
20	木	立候補者立会演説会 役員選挙
21	金	生徒会選挙結果発表
24	月	【23日(日) 勤労感謝の日】 振替休日
25	火	3年第三者面談 (~12月2日まで) 1・2年教育相談週間
28	金	2年修学旅行説明会

12月の主な予定

日	曜	学校行事
2	火	3年第三者面談 (~12月2日まで) 1・2年教育相談週間
8	月	自治専門委員会
10	水	入学者説明会(アザレアホール)
11	木	PTA理事会
12	金	命を大切にする講演会(2年)
18	木	薬物防止講演会(1年)
24	水	2学期 終業式 生徒会役員退任式・認証式
28	日	学校閉庁日～(1月2日まで)

1月の主な予定

日	曜	学校行事
8	木	3学期 始業式
14~16	水 金	2年生 修学旅行



○糟屋区新人大会の結果です。

野球部	1回戦惜敗
サッカー部	2回戦惜敗
男子バレー部	優勝 【筑前大会出場】
女子バレー部	3位 【筑前大会出場】
男子バスケット部	1回戦惜敗
女子バスケット部	2回戦惜敗
男子卓球部	決勝トーナメント 1回戦惜敗
女子卓球部	4位 【筑前大会出場】
男子剣道部	4位 【筑前大会出場】
女子剣道部	2位 【筑前大会出場】

○福岡県新人大会の結果です。

なぎなた部	演技競技 個人試合 団体試合	3位 優勝 2位
-------	----------------------	----------------

■九州交響楽団の演奏に感動

10月15日に『中学生に贈る未来のコンサート』がアザレアホールで行われました。日頃、オーケストラの生演奏を聞く機会がほとんどない生徒たちにとって、美しく、迫力のある演奏は貴重な体験になりました。途中に楽器紹介や、生徒による指揮者体験など楽しい時間を過ごすことができました。

